

Mesdames et Messieurs les Membres du Gouvernement,
Monsieur le Secrétaire Général du Gouvernement,
Monsieur le Chef de Cabinet,
Mesdames et Messieurs les Hauts Cadres de l'Administration Publiques,
Chers collaborateurs du Ministère du Plan et de la coopération Internationale,
Chers amis et parents,
Distingués invités, en vos grades, qualités et titres,
Mesdames et Messieurs,

Avant tout propos, permettez-moi de rendre grâce à Allah, le Tout Puissant, le Miséricordieux, pour m'avoir donné la vie et la santé nécessaires pour servir mon pays.

Je voudrais dédier ce jour spécial à ma famille et mes parents, dont le soutien constant et inconditionnel ne m'a jamais fait défaut.

Ce vendredi 20 janvier 2023, Son Excellence Monsieur le Président de la Transition, Chef de l'Etat, Chef Suprême des Armées, Col. Mamadi DOUMBOUYA, après concertation avec Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement Dr. Bernard GOUMOU, m'a fait l'honneur de me nommer au poste de Secrétaire Général du Ministère du Plan et de la Coopération Internationale, sur proposition de Madame la Ministre du Plan et de la Coopération Internationale, Madame Rose Pola PRICEMOU.

Je voudrais à cet instant précis, leur exprimer ma reconnaissance, mes sincères remerciements et ma profonde gratitude pour la confiance placée en ma modeste personne en me donnant l'opportunité de servir la Nation dans cette haute fonction stratégique, dans un contexte où notre pays fait face à de nombreux défis.

Je mesure l'immensité de la responsabilité et prends le ferme engagement d'agir avec loyauté et énergie afin de mériter cette confiance.

**Mesdames et Messieurs,
Distingués invités,**

En vertu des dispositions de la loi 025 portant Organisation Générale de l'Administration Publique, ma mission principale consistera à assurer la coordination des activités des services techniques. Je mesure donc l'ampleur des tâches quotidiennes qui m'incombent.

Je puis rassurer l'ensemble de mes collaborateurs directs et indirects, internes et externes que mes actes et interventions s'inscriront inlassablement dans les orientations de Madame la Ministre du Plan et de la Coopération Internationale,

en cohérence avec la nouvelle dynamique de refondation de l'Etat, engagée par le Comité National de Rassemblement pour le Développement (CNRD).

Dans cette perspective et sous le leadership de **Madame la Ministre**, plusieurs chantiers sont d'ores et déjà ouverts devant être parachevés, il s'agit entre autres :

- du Programme de Référence Intérimaire 2022-2025 ;
- du Recensement Général de la population ;
- du Programme de Renforcement des Capacités de l'Administration Publique en PPBES ;
- de la Révision des Politiques sectorielles avec à la main le Guide d'élaboration de ces politiques ;
- du Suivi-évaluation des projets et programmes de développement...

De ces chantiers découlent plusieurs défis au nombre desquels :

- la vulgarisation du PRI ;
- le suivi de la mise en œuvre du PRI ;
- la vulgarisation des outils référentiels relatifs à la gestion des investissements publics ;
- l'élaboration des Schémas Régionaux d'Aménagements et de Développement ;
- le renforcement du Système National de la Statistique ;
- le renforcement du rayonnement de la Guinée...

Chers collègues du Ministère du Plan et de la Coopération Internationale,

Ces défis non exhaustifs, qui nous attendent, sont certes très grands, mais je suis confiant et foncièrement convaincu que nous disposons des capacités pour pouvoir les relever avec brio dans ce contexte très exigeant de transition.

C'est pourquoi, j'entends m'appuyer sur l'ensemble des capacités humaines et opérationnelles disponibles car la mission de coordination technique ne s'apparente pas à un exercice solitaire.

Ainsi, réussir ce pari sous l'impulsion de **Madame la Ministre** pour la postérité, appelle à plus d'inclusivité, de participation, de cohésion, d'esprit d'équipe, de collégialité, d'abnégation, de motivation et de détermination à toute épreuve.

Je voudrais donc à cet instant précis, lancer un appel à toutes et à tous, pour que l'on se mette, encore plus, au service de l'intérêt commun.

Pour ma part, je mesure à juste titre les devoirs qui sont les miens dans cette architecture stratégique de notre département.

A vous tous, chers collègues, Mesdames et Messieurs, je voudrais vous rassurer que je reste à votre entière disposition. Je compte sur chacun et chacune d'entre vous dans l'accomplissement de ces nobles missions.

En ce qui me concerne, je puis vous rassurer ici et maintenant ce, de façon solennelle de ma disponibilité et de mon engagement ferme pour une collaboration saine, gage de meilleurs résultats.

C'est à ce prix que nous réussirons à contribuer à l'édification d'une économie intégrée, solide et dynamique favorable à la baisse de l'incidence de la pauvreté sur nos concitoyens.

**Mesdames et Messieurs,
Distingués invités,**

J'ai sans cesse bénéficié des appuis des amis et proches. Je voudrais encore continuer à compter sur leurs soutiens et leurs prières dans cette noble et exaltante mission.

Je sors de plus d'un an et demi de service, en qualité de rapporteur à la **Mission d'Appui à la Mobilisation des Ressources Internes (MAMRI)**. A tous mes anciens collaborateurs, grand merci avec une mention spéciale pour le **Coordonnateur Général**.

A mes collègues de l'Université de Sonfonia, merci !

Je ne saurai terminer cette allocution sans remercier encore une fois **le Président de la Transition, Chef de l'Etat, Commandant en Chef des Armées, Col. Mamadi DOUMBOUYA**, pour le dévolu jeté sur ma modeste personne.

Je m'emploierais avec la dernière énergie et en toute loyauté, sous les instructions de **Madame la Ministre du Plan et de la Coopération Internationale**, pour l'atteinte des objectifs assignés à notre département dans l'intérêt supérieur de notre pays.

Puisse Dieu, le Tout Puissant, nous inspirer et guider nos pas vers un succès éclatant pour le bonheur collectif dans la paix, la stabilité et la cohésion.

Que la force soit avec nous !

Que Dieu bénisse la Guinée !

Je vous remercie.